



Protokoll der Vorstandssitzung vom 27.07.2012

| | | |
|-------------------------|-------------------------|-----|
| Ort: | Chez Kässeli, Schalunen | |
| Zeit: | 19:15 Uhr | |
| Anwesend: | Sandra Zuber | sz |
| | Patrick Senn | ps |
| | Pema Bannwart | pb |
| | Stephanie Zuber | stz |
| | Andreas Muth | am |
| Gäste: | Markus Götschi | mg |
| | Andreas Muth | am |
| Entschuldigt: | Manfred Steinlechner | mst |
| | Roland Zbinden | rz |
| | Beat Graf | bg |
| | Karin Hünsch | kh |
| Untentschuldigt: | Urs Adam | ua |
| | Didu Strehlow | dst |
| Protokollführer: | Andreas Muth | am |

| 1. Protokoll der Vorstandssitzung vom 19.04.2012 | Wer / Wann |
|--|------------|
| Das Protokoll wurde von Stephanie Zuber verfasst und vom Vorstand genehmigt. | |

| 2. Technischer Leiter | Wer / Wann |
|--|---------------|
| Infos TK Nachfolger ist noch aus/offen | |
| Reservedatum für die Aarenentrümpelung ist der 11. August 2012. Bis jetzt haben sich 9 Personen angemeldet. Für eine effektive Entrümpelung ist dies jedoch viel zu wenig. Absage Aarenentrümpelung wird bis spätestens 6. August abgesagt! → Sandra schreibt an Steini und Urs. | mst sz |

| | |
|---|------------|
| STZ wird für die Organisation des Grillfestes nicht da sein. Soll es stattfinden? Wenn ja, wer organisiert? Grillfest wird abgesagt! | |
| Versicherungen Schnuppertauchen: in Abklärung | mst |
| Die TK Sitzung wird nach den Sommerferien stattfinden Nix bekannt: TK kaum noch existent | mst |
| Ruedi Louma wurde noch nicht für eine Infoveranstaltung für Rettungskette und Druckkammer eingeladen. Nicht vergessen. Ist ein wichtiges Thema und für alle von Interesse. Sollte wie Tauchevent mit Anmeldung und Vorlauf organisiert sein. Termin aber muss Ruedi Louma überlassen sein. STZ schreibt Pius, dass sie es organisiert | mst stz |
| Hallenbadtraining: Sandra hat die SLRG Eichholz Gerlafingen angefragt, ob die Trainingsgemeinschaft weiterhin bestehen kann. Von Seiten SLRG sehr gerne. Sandra wird ein Doodle machen, um die Trainingsliste zu erstellen. Letztes Hallebadtraining war sehr gut besucht und die Zusammenarbeit mit SLRG war gut. SLRG startet ab 20.09.12 wieder in der Halle. TCSO ab Oktober 2012. SZ macht eine Doodle –Umfrage | sz |
| Kindertauchen: Sandra hat ein Mail weitergeleitet mit dem Dank von Christina Wiegand für die Helfer des Schnuppertauchens. War wie immer super! Rechnung MST Spesen Kindertauchen. MST kriegt noch ca. 700 CHF (aber einige Posten haben nichts mit Kindertauchen zu tun, z.B: DIN-Adapter). Lt. PS wird das Budget unter „Allgemein“ geführt. Diskutieren an nächste Vorstandsitzung | |
| Sandra hat Markus Fluri getroffen. Angebot: Mit Aare Fähre zu, Bettlerank, dann Tauchgang und retour. Kosten ca. 10 CHF/Person ab 5-6 Personen. Im Moment (Sommer) nur Montags möglich. Ab Herbst, wenn Fähre nicht mehr regelmässig fährt, andere Optionen möglich. Mal testweise organisieren. Wer? | alle |

| 3. Keller / Events | Wer / Wann |
|--|-------------------|
| Infos Events Konkrete Planung von einem Event? Stephanie Sternwarte angefragt, Verweis auf Homepage für freie Daten: STZ checkt, ob ein Datum November | stz |
| Neujahrstauchen Alle Tauchaktivitäten müssen über TK laufen | |

| 4. Kasse | Wer / Wann |
|--|-------------------|
| Ausstände / Ausschlüsse 42, 3 fehlerhaft, noch 39 der „übliche Verdächtigen“ 39: Allerletzte Chance zur Zahlung bis XX.XX, anschliessend ausschliessen, letzte Mahnung mit nächstem TI. | ps |
| Eintritte / Austritte Stand Mitglieder per 201 Anzahl Eintritte: 12 (aufgrund von Kurs) Anzahl Austritte: 3 (wollten nicht mehr) | ps |
| Kompressorschlüssel Anzahl Neuvergaben: - Anzahl Rückgaben: 1 PS übergibt ein Schlüssel (A7547/67) an AM Sarner Timo hat Kompressorschlüssel, aber dieses & letztes Jahr nicht dafür bezahlt. Der Beitrag allerdings wurde bezahlt. Meier Eddy hat dieses und letztes Jahr nicht gezahlt. Brief per Einschreiben, Ausstand begleichen oder Schlüssel zurückschicken, wenn nicht funktioniert Betreuung. | ps |

| 5. Sekretariat | Wer / Wann |
|---|-------------------|
| Infos Sekretariat Andreas übernimmt das Amt von Karin. DANKE Andreas! Sandra dankt Beat, Chrigu und Andreas, dass die Übergabe auch ohne sie geklappt hat. | AM |
| Auf Homepage wird Andreas unter Sekretariat als „Ad Interim“ geführt, da er noch nicht offiziell von der GV gewählt worden ist. PP-Stempel sollte noch bei Karin sein; AM nachfragen Kuverts an PEMA Aufgabe Sekretär: Rudi Murer (Infos, spezielle Events, Einladungen) bringen, Nachrichten per Post. Adressstamm bei PS, deshalb Adressmutationen immer zu PS. Inseraterechnungen macht PB SZ sagt Urs, Account anlegen, Tauchclubadresse hinzufügen Webmail Zugang holen oder Umleitung auf privates Mail. | sz / ua |

| 6. Material | Wer / Wann |
|---|-------------------|
| Infos Material | |
| Wie siehts aus mit dem Tag der offenen Tür & Brötle? MG organisiert und definiert Termin | DST / MG |
| STZ gibt Material zurück. Es hat keine Material-Zettel mehr. MG schaut für Nachschub | STZ/MG |
| Wartungskurs im Scubashop? Interessierte zahlen; Materialwart wird gezahlt | UA |
| Schlüssel Nebenraum & Schlüssel Beat: Beat übergibt den Schlüssel an Markus. Übergabe Materialwart zwischen DST und MG muss vorangetrieben werden. DST Schlüssel Nebenraum? | DST/MG |
| <u>Material</u> aus Kurs sind Interessenten für Materialverkauf da. An GV wurde beschlossen, erst nach 2 – 3 Jahren das Material zu verkaufen. Verkauf nach 2-3 Jahren angestrebt, bereits 1 Jahr um. PS macht Preisvorschlag für Material. Per Ende 2013 wird genaues Inventar mit Kostendefinition gemacht, um Preise festzulegen. | DST/MG/PS |

| 7. Kompressor | Wer / Wann |
|---|-------------------|
| Infos Kompressor Der Securus-Filter muss wieder mal gewechselt werden und in den nächsten Tagen werden zudem noch die Druckleitungen vom Securus-Filter erneuert. Sonst laufen Zyli & Chöubu einwandfrei | rz |

| 8. Redaktion | Wer / Wann |
|--|-------------------|
| Redaktionsschluss TI 3 Für TI 2 hatte es zuwenig Berichte, daher noch nicht erschienen. Kommt in den nächsten Wochen | pb |
| Allgemeines / neues Layout PB hat Muster in A4 Format dabei. Scheint zu gross. Möglichkeiten zur Veränderung: <ul style="list-style-type: none"> • Farbig • Farbige Einlage • Farbiger Einband? • Bild auf Einband von Titelstory? PB und MB überlegen sich Änderungen. Ggf. mit TI3 im Rahmen des | PB / MB |

| | |
|---|----|
| Budgets mal testen. | |
| Inserate Rechnungen alle gezahlt | pb |
| Berichte TI3? Aareentrümpelung fällt weg. Karin anfragen, ob einer der neu Brevetierten einen Bericht schreiben kann. Es kommen noch Tauchweekend, Bodensee-Weekend + Tessin-Weekend | pb |

| 9. Homepage | Wer / Wann |
|---|-------------------|
| Infos Homepage | |
| Andreas als neuen Aktuar „Ad Interim“ mit allen Rechten hinterlegen. Email Umleitung anpassen | UA |
| Protokolle VS Sitzungen aus 2012 aufschalten | UA |
| Feedbacks zu neuer Homepage Nächstes Mal | |

| 10. Diverses | Wer / Wann |
|--|-------------------|
| Sandra findet die vielen kurzfristigen Absagen schade. Der Termin der VS Sitzung ist seit April bekannt. Wenn ihr seht, dass euch der Termin nicht passt, bitte frühzeitig melden, so kann ev. ein Ersatztermin gefunden werden. | !! ALLE !! |
| Ferienabwesenheiten Bitte Ferien / längere Abwesenheiten per Mail an alle VS-Mitglieder durchgeben! <ul style="list-style-type: none"> • Beat Graf: 01. – 14.10.2012 • Patrick Senn: 01. – 14.10.2012 • Stephanie Zuber: 15.09.-30.10.2012 • Markus Götschi: 28.09.-13.06.2012 • Andreas Muth: 17. - 21.09.2012, 12. - 16.10.2012 | !! ALLE !! |

| 11. Termine | Wer / Wann |
|--|-------------------|
| Nächste VS-Sitzung SZ Doodle für Do 18.10., 25.10., 1.11. | |

Ende der Sitzung: 21:06 Uhr

DANKE Patrick, für deine Gastfreundschaft!

Für das Protokoll: Andreas Muth

Verteiler: Vorstand
Karin Hünsch
Michel Berry
Markus Götschi
Andreas Muth